

POM Lanud Sultan Hasanuddin Gelar Sweeping Tegakkan Ketertiban Prajurit

Ahmad Rohanda - OPINIPUBLIK.ID

Jun 21, 2024 - 10:16



Makassar - Satuan Polisi Militer (Satpom) Angkatan Udara (AU) Lanud Sultan Hasanuddin menggelar operasi sweeping sebagai upaya Penegakan Ketertiban (Gaktib) dan disiplin di kalangan prajurit serta Aparatur Sipil Negara (ASN), yang dilaksanakan di beberapa titik akses masuk Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Sulawesi Selatan, Kamis (20/6/2024).

Dalam operasi sweeping yang berlangsung sejak pagi, tim Satpom Lanud Sultan Hasanuddin melakukan pemeriksaan menyeluruh terkait kelengkapan setiap pengendara, Pertama, Kelengkapan surat kendaraan roda dua dan roda empat seperti Surat Izin Mengemudi (SIM), Surat Tanda Nomor Kendaraan (STNK) dan Kartu Tanda Anggota (KTA). Kedua, Kelengkapan kendaraan bermotor (Spion, Send, Knalpot Standard dan Plat Nomor). Ketiga, Penertiban penggunaan Stiker Kendaraan (khusus Militer/PNS).

Komandan Satuan Polisi Militer (Dansatpom) Lanud Sultan Hasanuddin, Letkol Pom Dicky Milano, menjelaskan bahwa operasi ini bertujuan untuk meminimalisir dan mencegah pelanggaran yang dapat merusak citra dan integritas TNI AU. "Kami melaksanakan sweeping ini sebagai langkah preventif untuk memastikan seluruh prajurit mematuhi peraturan yang berlaku. Ketertiban dan disiplin adalah hal yang mutlak bagi setiap anggota TNI AU," ungkap Dansatpom Lanud Sultan Hasanuddin.



Lebih lanjut Letkol Pom Dicky Milano, menyampaikan bahwa, operasi ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk meningkatkan kualitas disiplin prajurit. "Kami tidak hanya melakukan sweeping secara berkala, tetapi juga memberikan pembinaan dan sosialisasi mengenai pentingnya kedisiplinan dan kepatuhan terhadap hukum," ujarnya.

Dalam kesempatan yang sama, Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., mengungkapkan bahwa dengan adanya operasi Penegakan Ketertiban yang dilaksanakan jajaran POM Lanud Sultan Hasanuddin ini, diharapkan seluruh prajurit TNI AU yang berdinass di Lanud Sultan Hasanuddin dapat semakin

menyadari pentingnya mematuhi aturan dan menjalankan tugas dengan baik, guna menjaga nama baik dan kehormatan TNI AU sebagai penjaga kedaulatan dan keamanan negara. "Operasi Gaktib ini digelar dalam rangka memastikan seluruh anggota TNI AU di Lanud Sultan Hasanuddin mematuhi aturan dan standar operasional yang telah ditetapkan," ungkapnya. (Pen Hnd)